

compte trente-six millions d'habitants, et elle est sillonnée en tous sens de voies ferrées qui rendent facile l'accès des moindres villages. De son côté le Canada tout entier ne compte pas plus d'un million et demi de catholiques et l'on sait ce qu'il en coûte à quelques-uns pour se rendre à Beaupré.

Et pourtant, voyez, l'année dernière, le nombre des pèlerins a dépassé soixante mille dans la seule saison de l'été. Cette année, le chiffre sera probablement plus élevé, si l'on en juge par le mouvement qui se produit depuis un mois surtout.

Nous espérons pouvoir publier vers la fin de l'été une liste complète des pèlerinages de la saison. Pour le moment, bornons-nous à cette demi-page.

Ayez confiance, pieux Canadiens, enfants de la bonne sainte Anne. Venez, venez encore. Sainte Anne n'est jamais lassée. Et quoiqu'il puisse paraître étrange que nous demandions si souvent, nous vous en prions, attirez sur vous par l'aumône en même temps que par la prière les bénédictions de notre Mère. Son sanctuaire est encore inachevé. Il faut pour l'honneur de sainte Anne et pour le nôtre que nous le terminions, que nous en fassions un temple digne de celle à qui nous devons tant.

Allons, encore une obole, et sainte Anne, la bonne sainte Anne, vous le rendra.

— 000 —

## SAINTE ANNE ET LE DIOCÈSE DE SAINT-HYACINTHE.

A monsieur le rédacteur des *Annales de sainte Anne*.

Monsieur le rédacteur, vos excellentes *Annales* sont toujours reçues et lues avec un nouvel empressement. Elles ont contribué beaucoup à propager la dévotion à la Mère de la Vierge Immaculée. C'est depuis que vous leur avez donné une circulation si prodigieuse